

- **Economía**

Defiende una economía de mercado, un rígido control de los gastos públicos, la independencia del Banco Central y la valorización del llamado trípode macroeconómico (cambio flotante, meta de inflación y meta fiscal). Propone la implementación de una “agenda para dinamizar la economía, por medio de la innovación, mejora del ambiente de negocios, reduciendo la inseguridad jurídica y la incertidumbre regulatoria”. La candidata también defiende “una transición justa hacia una economía carbono neutral”.

- **Derechos Humanos y Seguridad Pública**

Propone crear una ley que vuelva delito sin fianza no sólo la práctica de la discriminación, sino también la injuria, que afecta la autoestima y la dignidad de la ciudadanía negra. Apoya las políticas y acciones afirmativas como las cuotas en universidades públicas. Con relación al matrimonio igualitario, la criminalización de la homofobia y la legalización del aborto, se posiciona contraria. Defiende la “inclusión de grupos históricamente excluidos y el combate a la cualquier forma de discriminación”. El programa de gobierno de la Red Sustentabilidad además propone una articulación entre gobierno federal, estados y municipios, “con atención especial a las políticas volcadas a la protección contra la violencia, inclusión productiva, igualdad de oportunidades y salarios en el mercado de trabajo, acceso a la tierra y territorio, salud y educación y ampliación de la participación en la política”

- **Reforma Laboral**

Apoyó la reforma laboral realizada por el gobierno golpista de Michel Temer. Pretende estimular la disminución de los costos de contratación del trabajo formal.

- **Reforma Agraria**

Defiende la reforma en el campo como mecanismo de justicia social y reversión del éxodo rural. Propone la realización de un Estudio de Planificación del Paisaje y Ordenamiento Territorial en todo el territorio nacional, como

contribución a una propuesta de Zonificación Ecológica Económica (ZEE). Defiende un tratamiento específico del “desarrollo de políticas públicas dirigidas para una gran franja situada en el semiárido nordestino”. Apoya la aprobación del proyecto de ley de la Política de Reducción de Agrotóxicos, de iniciativa de la Asociación Brasileña de Salud Colectiva (Abrasco).

- **Política Exterior**

En su programa de gobierno, la candidata defiende una política externa “orientada por principios y valores, como la defensa de los derechos humanos, de la democracia, de la autodeterminación de los pueblos y de la no-intervención, sin sujeción a relativizaciones de cuño ideológico”. Defiende que Brasil ocupe un lugar de liderazgo en el tratamiento multilateral del desarrollo sostenible.

- **Golpe**

Apoyó el golpe de Estado en 2016 contra la presidenta Dilma Rousseff

- **Reforma Urbana**

Defiende mantener, ampliar y mejorar el programa Mi Casa Mi Vida, reforzando las condiciones de financiamiento para las familias y abriendo un proceso de diálogo que evalúe la posibilidad de incluir a otras instituciones financieras, además de las que ya participan en el programa. Apoya la implementación de un programa federal de urbanización y regularización de la tenencia de los inmuebles ocupados por la población de bajos ingresos.

- **Reforma de las Pensiones**

Estuvo a favor de la reforma de las Pensiones propuesta por el gobierno golpista de Michel Temer, aunque haya afirmado que trabajaría para corregir “arbitrariedades” del proyecto, como el tiempo mínimo de 25 años de contribución para jubilarse.